

Herr Sudhölter stellte im folgenden Tagesordnungspunkt Möglichkeiten der Angliederung an den Fachverband Moderne Fremdsprachen (FMF) vor, wobei er eine korporative Mitgliedschaft im FMF unter Wahrung der Selbständigkeit unserer Fachvereinigung vorschlug. Die Versammlung stimmte dem Vorschlag einmütig zu und beauftragte den Vorstand zu Verhandlungen mit dem FMF.

Die weiterhin gute Zusammenarbeit mit der ndl. Botschaft wurde von Frau Den Hartog zugesichert.

Im Punkt "Verschiedenes" wurden folgende Themen besprochen, bzw. bekanntgegeben:

- Möglichkeiten der Mitgliederwerbung,
- Überarbeitung der Richtlinien Niederländisch, Realschule,
- Bundeswettbewerb Fremdsprachen,
- Intensivsprachkurs Niederländisch in Aurich,
- Deutsch-Niederländisches Jugendbüro in Sögel,
- Broschüre über deutsch-niederländische Schulbegegnungen,
- Tagung des FMF für Fremdsprachenlehrer an RS,
- Möglichkeiten von VHSen, Autorenlesungen durchzuführen.

Ende der ersten Mitgliederversammlung war gegen 18.30 Uhr.

Achim Müller

'Fachvereinigung Niederländisch' gemeinnützig

Unter der Verzeichnisnummer 1130 bescheinigt das Finanzamt Münster-Innenstadt mit Schreiben vom 21.7.86 der 'Fachvereinigung Niederländisch e.V.' die Gemeinnützigkeit. Die Fachvereinigung wird als besonders förderungswürdig anerkannt und ist berechtigt, für Spenden Spendenbestätigungen auszustellen.